
E-mail: zushirc@sage.ocn.ne.jp 

Website:http://www.zushi-rc.com/ 

本日の進行 (18：00) 

社会奉仕フォーラム 

（於：海狼） 

―次回のお知らせ― 

4月 7日（12：30） 

重岡康弘 海上自衛隊自衛艦隊司令官 

「海上自衛隊の任務」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

最近気になって居ることがあります。 

モラルの低下です。あるいは正しい認識

が無いのかもしれません。日本人がイス

ラム国（ＩＳ）参加のため出国し検挙の 

上強制送還されています。又福島第一原発事故の賠償金

申請に係わる見返り汚職、世田谷で起きた飲酒運転一人

死亡五人重軽傷、と悪い出来事が後を絶ちません 

スポーツ界では野球賭博、此は金額も少なくよくある

身内の心付けのような物のようです。ゴルフの遊びか、

賑やかしでやる、オリンピックで言えば金、銀、銅の様

なものかと思います。しかしマスコミに取り上げられる

と賭博になるようです。マスコミにたたかれ犯罪者のよ

うに言われた小保方女史のＳＴＡＰ細胞、最近アメリカ

の研究所で細胞に刺激、傷を与えると多種多様な細胞に

変化する可能性があることが見いだされているようです。 

何がなんだか解りませんが、少なくとも私たちロータ

リアンは情報に振り回されることなく、モラルもって友

情を深め、職業奉仕、地域社会に貢献して頂きたいと思

います。先ずは身近な家族、孫そして社員に目をむけモ

ラルを説いて頂きたいと思います。 

 

 

 

服部 城太郎 幹事： 

◎到着物 地区大会報告書  

◎地区研修・協議会 部門別アンケート 

◎4/7 例会に新米山奨学生 劉 大漫さん（中国・県立保健福

祉大学 当クラブで一年間お世話をする）が出席予定。 

◎6 月京都紫野 RC40 周年記念式典の出欠席に関して、もう一

度アンケートを回覧します。確認をお願いします。 

松田 壽之 次年度幹事 

4/17 開催 地区研修・地区協議会：部門別出席に該当 

する方、これからお願いする方は、よろしくお願いします。 

4/17(日) 12:30 点鐘 相模女子大学 

   交通：バス 10:30 逗子文化プラザ前に集合 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

塚田琴音さんよりお便り 

（青少年交換学生 台湾留学中） 

逗子ロータリークラブの皆様お元気 

ですか。台湾は 30℃を超える日が 

続いています。7 月 8 月の夏はどれ 

位暑いのか心配です。又報告書を書 

科せて頂きます。 

 

 

 

 

  No.35 2016 年 3 月 31 日

例会日 

第 1･2･4木曜日 12:30 

第 3木曜日  18:30 

第 5木曜日  18:00 

例会場：「カンティーナ」 

逗子市新宿 1-3-15 

TEL：046-870-6440 

事務所：逗子市逗子 1-9-26 

萬屋ビル 2Ｆ 

TEL＆FAX：046-873-0226 

会 長◆桐田吉彦 

会 長 ｴﾚｸﾄ◆菊池 尚 

副会長◆安藤脩二 

幹 事◆服部城太郎 

ＳＡＡ◆福嶋謙之輔 

会 計◆市川 浩 

直前会長◆藤吉一哉 

会報委員長◇宝子山泰久 

─ 2612回 例会記録   2016年 3月 24日 ─ 

桐田吉彦会長の時間 

報  告 

【ゲスト】 ：坂田 泩 様（岡山大学名誉教授） 

【ビジター】：大島 正義君（鎌倉中央） 

【出席報告】：会員数 52 名(出席免除 6 名)  

出席者 29 名 出席率 56.86％  
【メークアップ】：菊池君 

地区研修・地区協議会 出席予定者 

２０１６年４月１７日(日) 於：相模女子大学 

１.会長部門―菊池      2.幹事部門―松田   

3.クラブ奉仕部門―桐田・村松  4.公共イメージ部門―宝子山  

5.会員増強・維持・R 家族部門－松井   6.職業奉仕部門－岡本       

7.社会・国際奉仕部門－藤吉・徳永   

8.青少年奉仕部門（ｲﾝﾀｰｱｸﾄ・ﾛｰﾀｰｱｸﾄ・青少年交換含む）－横山・大野 

9.ロータリー財団部門－矢部(房) 10.米山奨学部門－臼井 

11.研修部門（R 情報を含む）－匂坂 12.新会員部門－中根 

青少年交換サブリーダー  －石田 

財団資金管理サブリーダー －三宅     計 17 名 

mailto:zushirc@sage.ocn.ne.jp


例会風景  ビジターは鎌倉中央 RC 大島正義会員 

 

 

 

 私のロータリー歴は、岡山ＲＣに約２０年そして鎌倉

中央ＲＣに所属して９年目になります。本日は「答えは、

一つとは限らない」という題目で「オープンな問題から

生まれる柔軟な思考」について話をします。 

 ある会社で１０円玉硬貨の支払手段以外の利用方法に

ついて考えさせるトレーニングを実施しました。コイン

の表裏で賭けに利用・目印としてのコイン・溶かして銅

線を作る・コインを繋げてすだれを作る・沢山のコイン 

で漬物石の代わりにする等の色々なアイデアが出ました。

ここで重要なことは、正解はなく柔軟な発想をさせるこ

とで新しい仕事の創造をうながすことにありました。 

 次に、学生にチョコレートを均等分にする方法につい

て出題した例（写真１）を紹介します。思考過程検証の

為消しゴムを使用しないで回答する事が条件でした。な

お、問題は答えが一つである「閉

じた問題」ではなく、答えが複数

解ある「オープンな問題」であり

ました。オープンな問題を教育に

利用するという考え方はまだまだ

世界的に見ても一般的ではありま

せん。 

 正解は写真２のとおりですが、学生の答えと思考過程

が色々とあり検証していてこちらも勉強になりました。 

すべての学生を正解させることが私の教育の目的ではな

く、「思考」⇒「飛躍」⇒「関心・意欲」⇒「柔軟な着想」

の過程を経て柔軟な考え方を身に付けてもらうことが大

切であると考えています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大島正義君(鎌倉中央)…坂田さんの卓話を聞きに来まし

た。 

桐田君…三寒四温で体調を崩さないように。春はすぐそ

こまで来ています。 

服部君、桐ケ谷君、船津君、菊池君、山口君、岡本君、

大野君、北島君、鈴木(久)君…坂田教授、本日はスピ

ーチよろしくお願いします。 

矢部(光)君…坂田泩名誉教授をお迎えして。「数学の話」

よろしく！ 

安藤君…弱い数学ですが、坂田名誉教授ようこそ逗子へ。 

宝子山君、松田君…坂田名誉教授、お話楽しみです。 

草柳君…卓話期待しています。 

寺嶋君…坂田様、スピーチ楽しみに来ました。 

臼井君…やさしい数学の話を期待しています。 

横山君…意外と数学好きです。わからないけど。 

鈴木(弘)君…久々の参加です。よろしくお願いします。 

田耕さん…新店舗の開店準備で忙しく本日は欠席します。 

長野君…寒の戻りですね。寒い！！ 

湊屋君…またまた寒いですね。 

毛利君…お～寒い。風邪をひかぬよう。 

森澤君…急に冬に逆戻りです。体調に注意しましょう。 

村松君…花冷えどころか真冬の寒さ、春よ来い,早く来い。 

福嶋君…寒くても 26 日はお花見です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

３月第１例会 

野村證券・鎌倉支店長 

山口 亮 氏 

卓話 「答えは一つとは限らない」   

担当：岡本 久 

ニコニコＢＯＸ本日合計  ￥３３．０００  累計 ￥１．６１８．５００ 

坂田 泩（ひろし） 岡山大学名誉教授 

(鎌倉中央 RC) 

写真 2 


